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【司 会】 高橋英樹ＳＡＡ 

        

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 小池吉博委員 

・ 国 家 「君が代」 

・ 会 歌 「奉仕の理想」 

 

   市 川 務 会 長 挨 拶                  

 

皆さん今日は、ゴールデンウイークのお休みはい

かがでしたか。今年は天候に恵まれ行楽地は大変な

人出で、また海外での休暇を楽しんだ方々もたくさん

いました。北陸新幹線が開通した富山・石川では大勢

の観光客で、特に金沢は大変でした。ところで新潟県

は妙高・糸魚川もこの新幹線の恩恵を受けたのでしよ

うか。富山・石川両県のＰＲは大変でこの両県は今後

も派手なＰＲを全国で行うでしょう。新潟県もこれに負

けないＰＲを打ち観光客を呼びこむ作戦をたてるべき

だと思います。年間２，０００万人を呼び込む箱根は大

涌谷の火山の噴火レベル２で観光客が激減している

様です。強羅・仙石原は高校の頃毎年合宿で教師先

輩に絞られた所で懐かしく感じます。この連休で農家

では田植えが終了しホッとしていることでしよう。緑一

色、豊作の秋を迎えたいものです。これから梅雨にな

りうっとうしい季節です。災害が起きない様祈る気持ち

です。 

さて、今年の職業野球はどうしたことか、セ・リーグ

ではDeNAが巨人に１．５ゲーム差を付けてトップです。

昨年とどう違うのでしょうか。なにはともあれ面白いシ

ーズンになってほしいものです。明日から DeNA・巨人

戦が新潟で開催されます。野球のお好きの方はDeNA

に期待して観戦して下さい。先週土曜日の１０時１８分

ＢＳＮの情熱新潟をご覧いただけたでしょうか。社員

の皆さま、そして安藤社長素敵でしたね。 

 

   伝  達                           

◇ロータリー財団  

大口寄付の認証（クリスタル・ダイヤモンドピン） 

メジャードナー レベル２ ：中川一広さん 

  

世界大会に行った際に、このようなバッチをしている

方が多数おられました。同行の故・野沢ガバナーの

「日本のロータリアンと、世界のロータリアンは違うな」

という言葉を思い出しました。 

 

   表  彰                             

◇１００％出席 

北村愼一さん ９年 

 
 

保科義則さん １３年 

  

ＲＣは自分の人生の大きな糧となっております。 

 

  お 祝 い                           

＜親睦委員会：小池吉博委員＞ 

 

◇会員の誕生日 

岩渕浩さん、前田幸三郎さん、青野勉さん、 

河崎順昭さん、水本直弥さん、梅沢賢介さん 

 



 

 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

前田幸三郎さんご夫人、岩渕浩さんご夫人、 

中川一広さんご夫人 

 

  報  告                           

◇米山奨学寄付者  市川務さん 

 

＜社会奉仕委員会：岩田舞子委員長＞ 

 

のんぴーり青山わくわく市の〆切は次週です。 

ＰＯＮＰＯＮナイトカーニバル協賛金もお願いします。 

 

＜野球同好会：野澤修さん＞ 

 

５／１０（日）６：３０から宮浦中グラウンドで練習 

同日１８：００から早起き野球大会参加の決起集会 

 

＜高崎北ＲＣ友好クラブ：高橋英樹さん＞ 

 

５／２０（水）対抗ゴルフコンぺ、新潟東ＲＣからはゴル

フコンペに７名、合同夜例会に１１名が参加します。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：保科義則委員長＞ 

 
 

市川務さん 

ゴールデンウイーク、チョットいいことがありまし

た。 

能登剛史さん 

無事にアートミックスジャパン開催終了いたしま

した。たくさんのご来場を頂き、たいへんありがと

うございました。 

前田幸三郎さん 

５月は私、家内、娘と孫２人の合計５人が誕生日

を迎えます。先日、会よりお花を頂きました。そ

れに本人会員スピーチで自己紹介させていただ

き本当にハッピーです。ありがとうございます。 

近藤彰さん 

天気が良いのでニコニコ 

北村愼一さん 

１００％バッチ ９年 

保科義則さん 

１００％バッチ １３年 

楽しい年月でした。 

 

  幹 事 報 告                        

＜野崎裕 次年度幹事＞ 

 

２０１５－２０１６地区協議会、 

５／１０（日）ホテルオークラで１１名参加です。 

 

■・・・本日の出席率７７．９７％ 

２週間前メークアップ後８９．８３％・・・■ 

 

 

 

  会員スピーチ                         

◇前田幸三郎さん 

「前田幸三郎とは？」 

 

 

           

 

※次週５月１５日は、会員スピーチ 

 石川昇さん「野良犬、野良○、野良○○」です。 


